

FAVORABLE EVOLUCIÓN DE LESIONADO EN GRAVE ACCIDENTE DE MADRUGADA

El hecho se registró faltando pocos minutos para las 04:00 de este domingo, en Avenida España con Fagnano, en Punta Arenas.

Una favorable evolución ha tenido uno de los dos jóvenes que esta madrugada protagonizaron una violenta colisión en Avenida España con Fagnano, en Punta Arenas. Ambos fueron rescatados y trasladados hasta el Hospital Clínico por Bomberos y personal del SAMU respectivamente.

Ambos jóvenes, cuyas identidades se mantienen en reserva, resultaron con lesiones luego que el jeep en que se trasladaban, marca Nissan X-Trail, colisionará con un vehículo más pequeño (Mazda Demio). El móvil mayor terminó impactando contra un árbol del bandejón central de la avenida y prácticamente partido en dos producto de los fuertes impactos. Tal como lo adelanto a esa hora «Miralop, 24 Horas de Noticias para Magallanes», Bomberos de la Unidad de Rescate trabajó arduamente para retirar del móvil a ambos ocupantes y entregarlos al SAMU para la estabilización y traslado hasta el Hospital Clínico, donde quedaron internados. Uno de ellos fue remitido a su domicilio y el otro quedó internado.

El otro vehículo resultó con daños menores y sin lesionados.



2386 total visits, 2 visits today